

北栄地域 地区懇談会における 主な意見と回答を報告します

「令和元年度主要事業について」をテーマに開催した地区懇談会での主なご意見とその回答をまとめましたのでご覧ください。

※このまとめは7月8日（月）時点のもので、いただいたご意見のいくつかは、現在も各担当課が鋭意対応を進めています

日 時：令和元年6月21日（金） 午後7時～

場 所：旭ヶ丘公民館大ホール

●**質問** 駅南地区市街地再開発に伴い解体されるテラなどの古いビルには環境関係の問題があるはずですが。市は把握していますか。

把握しています。ビルの解体について適正に対応するよう相手方に伝えます。

●**ご意見** 情報の共有化や市民参加を進めることによって、市民と共に元気な多治見をつくっていくとの市長の所信表明がありました。しっかりと市政を展開されることを期待します。

●**質問** 駅南地区市街地再開発について、当初の計画から中身が変更された理由を教えてください。

市場調査に基づき検討を重ね、適宜変更しています。

●**ご意見** 計画が変更された場合は、広報たじみにより情報提供をお願いします。

●**ご意見** 本庁舎の建て替えについて、市民に方向性を示してください。

本庁舎の建設については、候補地を2つに絞り込んで検討を進めています。第1案は本庁舎（日ノ出町）の隣接地、第2案は駅北庁舎の隣接地です。それぞれ評価した原案を市議会で議論し、議論の状況を公開します。

●**ご意見** 広報たじみにおける滝呂地域のあいのりタクシーや地域防災の特集が良かったです。これからも各地域の取り組みを紹介してください。

●**質問** 地域力向上推進事業における地域力とはどういうものですか。また、小泉校区の地域力向上推進委員会の立ち上げの経緯や具体的な事業についても教えてください。

地域力とは、子どもから大人、高齢者まですべてを包含して地域の中で手を取りあって暮らしていけるような仕組みづくりだと考えます。例えば、登校の見守りや災害時の助け合い、健康体操などの地域に応じた活動が市も関わりながら行われています。

●**質問** 道路整備計画の2つの案（(都)音羽小田線、(仮称)白山豊岡線）について今後の予定を教えてください。

今年度中にどちらの道路整備を優先するべきか方向性を決定します。

●**質問** (仮称)平和太平洋線の道路整備について教えてください。

引き続き実現に向けて市と県で協力し、進めていきます。

●**質問** 空き家・空き地バンクについて教えてください。

市が空き家空き地の売買や賃貸借を促進する今年4月からスタートした制度です。

●**ご意見** 自主運営されているこけいざん森の家を取り壊さないでください。

既に方向性について利用者団体に説明済です。利用者団体が継続利用を希望する場合は、無償譲渡を行う予定です。

●**質問** 高齢者が増えていますが、敬老会事業(節目のお祝い会)は継続する予定ですか。

高齢者が増えたとしても、継続する方向です。

●**ご意見** シニアクラブ九十九会が8月に行う世代間交流事業に、プロジェクターの貸し出しをお願いします。

時間と場所をお聞きし貸し出しを検討します。